

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK
PENILAIAN AKHIR TAHUN**

Nama : **MARIA GABRIELA ARLIN ANANTA**
 No. Induk/NISN : **1130/0094162685**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS DUWET**
 Alamat : **DUWET SENDANGADI**

Kelas : **VI**
 Semester : **2**
 Tahun Pelajaran : **2021/2022**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun kejujuran reflektif baik dalam sikap percaya diri cerdas.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikot	Deskripsi	Nilai	Pre dikot	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	80	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami tugas dan sifat gereja, dan Memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah.	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan/mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja, dan Melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan/mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari., cukup dalam kemampuan Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari.	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari., cukup dalam keterampilan Menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	72	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca., cukup dalam kemampuan Mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dsb.).	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri., cukup dalam keterampilan Mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya.
4	Matematika	65	73	D	Memiliki kemampuan cukup dalam Menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring., perlu bimbingan dalam kemampuan Menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran.	73	D	Memiliki keterampilan baik dalam Mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring., perlu bimbingan dalam keterampilan Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	67	83	C	Memiliki kemampuan baik dalam Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi., cukup dalam kemampuan Menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya.	87	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami., cukup dalam keterampilan Membuat model sistem tata surya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	80	C	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN., perlu bimbingan dalam kemampuan Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN., cukup dalam keterampilan Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	82	C	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami reklame., perlu bimbingan dalam kemampuan Memahami interval nada.	84	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membuat reklame., cukup dalam keterampilan Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik.

8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	75	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai), perlu bimbingan dalam kemampuan Memahami rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam.	81	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai). dan Mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam.
Muatan Lokal								
9	Bahasa Jawa	65	81	C	Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis, perlu bimbingan dalam kemampuan Mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat ungkapan tradisional (paribasan, bebasan, saloka)	84	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Bermain tebak-an dengan cangkriman, perlu bimbingan dalam keterampilan Menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis

C. PENGEMBANGAN DIRI

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1.	Pramuka	B	Baik
2.	Bahasa Inggris	B	Baik
3.	Teknologi Informasi	B	Baik
4.			

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan belajarmu, semangat, kamu pasti bisa!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	140 Cm.	142 Cm.
2.	Berat Badan	35 Kg.	35 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan*)

LULUS

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

V. Ervina Prasetyani, S.Pd.
G.9818



Sieman, 15 Juni 2022
Kepala Sekolah

Nimas Palmasari, S.Pd.
G.9661